

EN TERRENO ESTIMABA INVERTIR US\$ 165 MILLONES:

Inmobiliaria ligada a Felipe Ibáñez y Territoria se asocian en proyecto

Indesa, compañía ligada a Felipe Ibáñez, y Territoria anunciaron el desarrollo de un proyecto que integrará viviendas, oficinas y comercio en dos edificios, en un terreno ubicado en la intersección de las avenidas Apoquindo, Manquehue y Alonso de Córdova, en Las Condes.

Indesa aportará el terreno y Territoria —firma detrás de proyectos como el MUT y la reconversión del edificio de la Bolsa de Santiago— será el desarrollador y socio del proyecto.

De acuerdo a un informe de ingreso de pertinencia al SEIA de 2020, realizado por Indesa, en ese sitio se preveía invertir US\$ 165 millones en tres torres. La firma no dio detalles de montos.